

*Climat, lithium et énergies  
propres au centre des  
conversations entre AMLO et  
John Kerry*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 29 oct. (RHC)- Le président mexicain, Andrés Manuel López Obrador, et l'envoyé spécial des États-Unis, John Kerry, ont discuté ce vendredi à Hermosillo, une ville de l'État mexicain de Sonora, des questions liées au climat, au lithium et aux énergies renouvelables.

Plus tard dans la soirée, une conférence de presse a été organisée sans la présence du président AMLO.

Le ministre mexicain des Affaires étrangères, Marcelo Ebrard, a expliqué, de manière très concise et sans détails, les propositions mexicaines au sujet de l'énergie propre, de l'émission de gaz polluants, et de la collaboration des deux pays à cet égard.

De son côté, John Kerry, visiblement fatigué (il était venu directement d'Europe) a qualifié d'impressionnantes les réussites du Mexique dans ce domaine et il a assuré que la coopération bilatérale s'intensifierait.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/303347-climat-lithium-et-energies-propres-au-centre-des-conversations-entre-amlo-et-john-kerry>



**Radio Habana Cuba**